



# INVITATION

## SEANCE CIN'EVITABLES SANTE

FAIT DIVERS / SANTE

Erreur à l'hôpital : un patient opéré à la place d'un autre

On estime à 450 000 le nombre d'erreurs médicales en France par an

Source: Docteur Dominique Courtoie, président de l'Association d'aide aux victimes d'accidents

A l'hôpital : Bien vous identifier, c'est recevoir le bon soin

Entrée libre et gratuite

Mme Marguerite KANCEL, présidente de l'Association des DIABETIQUES de GUADELOUPE  
et membre du Collectif d'Associations FRANCE ASSOS SANTE



en collaboration avec l'Organisation Régionale pour l'Amélioration de la Qualité  
et de la Sécurité des Soins (ORAQS-971)

a le plaisir de vous convier à une projection débat sur le thème: « Je peux agir pour la sécurité de mes soins »

Le Mercredi 31 janvier 2018 à 17h30

au Centre Culturel Rémy Nainsouta

Boulevard Légitimus, Pointe à Pitre



**2 films pour parler de l'erreur d'identité et des risques liés au médicament**

Repartez avec votre pochette « j'agis pour la sécurité de mes soins »

Contact: France Assos Santé 0590 68 21 55

